



4 Pièces

245 m²

Réf. 2740

1 320 000 €

Apt

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, dans un environnement privilégié au calme, propriété entièrement rénovée avec goût et dans des matériaux de qualité pour une surface habitable de 245 m² sur un très beau terrain paysager arboré avec vue de 2,3 hectares. La maison, très lumineuse, se compose d'un grand hall d'entrée, d'un salon avec cheminée donnant sur une très belle terrasse couverte de 21 m², d'une cuisine, arrière cuisine, d'une salle à manger, de 4 chambres avec leur salle d'eau attenante, d'un bureau et d'un deuxième salon en mezzanine à l'étage. Piscine chauffée 6,5 x 13 m, atelier 15 m², auvent tuilé ...

In a privileged, quiet environment, property completely renovated with taste and quality materials for a living area of 214 m² on a beautiful landscaped plot of land with views of 2.3 hectares. The house, very bright, consists of a large entrance hall, a living room with fireplace opening onto a very beautiful covered terrace of 21 m², a kitchen, utility room, a dining room, 4 bedrooms with their adjoining bathroom, an office and a second mezzanine living room upstairs. Heated swimming pool 6.5 x 13 m, workshop 15 m², tiled awning for cars. Heating by underfloor heat pump in part of the house ...

IMMOBILIER BACON

PLACE CARNOT - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

